

EXPANSION
EN ALIANZA CON CNN

El peso sorteá (por ahora) las señales negativas de S&P

La moneda mexicana corta una racha de seis sesiones de pérdidas y avanza con moderación al no verse afectada por las más recientes decisiones de la calificadora sobre empresas estatales y privadas.

marzo 05, 2019 01:56 PM

Cristóbal Martínez Riojas

[@cristoriojas](#)

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) - El peso mexicano avanzó frente al dólar este martes y evitó, por ahora, verse afectado por la más reciente decisión de la calificadora de riesgo crediticio Standard & Poor's (S&P) de cambiar a negativa desde estable la perspectiva de la nota de empresas como Pemex, CFE y otras compañías principalmente del sector financiero.

Al mayoreo, el dólar cerró en 19.2585 pesos a la venta, lo que significó una ganancia de 0.41% para la moneda nacional en comparación al cierre oficial previo, indican datos de Banco de México (Banxico). Con este resultado, el peso cortó una racha seis sesiones de pérdidas al hilo.

En ventanillas bancarias, el billete verde bajó a 19.55 pesos, es decir, cinco centavos más barato respecto al último precio del lunes, y a la compra operó en 18.70 pesos, según la cotización de Citibanamex.

"(El peso se aprecia (...) sin verse afectado por ahora por las decisiones de Standard & Poor's, pues el mercado ya ha estado descontando desde la semana pasada los mayores riesgos para el crecimiento económico y los retos que enfrentarán el gobierno y las empresas", dijo la directora de Análisis Económico-Financiero de Banco BASE, Gabriela Siller, en un reporte.

La semana pasada Banxico recortó por tercera ocasión su pronóstico de crecimiento económico para 2019 y S&P bajó el viernes a negativa desde estable la perspectiva para la nota soberana de México .

La moneda nacional sí resintió en la víspera las decisiones de S&P que se extendieron en sentido similar a Pemex , América Móvil, Coca-Cola Femsa, Liverpool , aseguradoras y otras 70 instituciones financieras .

"En los siguientes días es probable que el tipo de cambio enfrente nuevas presiones al alza, primero hacia niveles cercanos a 19.45 pesos por dólar y luego hacia el nivel de 19.65 pesos por dólar", advirtió Siller.

Las calificaciones otorgadas por S&P, Moody's o Fitch son notas que asignan a emisores de deuda como gobiernos o empresas y reflejan el riesgo de que puedan o no cumplir con sus obligaciones. "Entre más alta sea la calificación crediticia implica menor riesgo", explicó Siller.

La perspectiva indica hacia dónde podría moverse la calificación. Si es positiva, indica que la nota podría mejorar, si es negativa que podría ser recortada y si es estable que no se anticipan movimientos.

"El recorte de un sólo escalón en la calificación y el incremento en la especulación sobre un posible recorte podría llevar al tipo de cambio a niveles cercanos a los 20 pesos por dólar, advirtió Siller.